

Angebotsanfrage (RFQ)

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Glen Dimplex Deutschland GmbH ist eine Tochtergesellschaft der international agierenden Glen Dimplex Group mit Hauptsitz in Dublin und ein führender Hersteller von elektrischen Heiz- und Kühlsystemen.

Unser Anspruch ist es, als Innovationsführer in wichtigen Zukunftsmärkten qualitativ hochwertige Produkte sowohl in Serie als auch als kundenspezifische Lösungen zu entwickeln und zu produzieren. Im Zuge unserer Ausrichtung auf Energieeffizienz, Qualität und Zuverlässigkeit fragen wir das beschriebene Produkt bzw. Bauteil bei Ihnen an.

Bitte beachten Sie, dass eine Bearbeitung Ihres Angebots nur möglich ist, wenn die nachfolgenden Informationen vollständig mit dem Angebot übermittelt werden:

- Preis, Währung und Preisgültigkeit
- Mindestbestellmenge, Verpackungseinheit, Losgrößen und Staffelpreise
- Lieferzeit
- Lieferbedingungen / Incoterms
- Zahlungsbedingungen
- Statistische Warennummer / HS-Code
- Ursprungsland sowie präferenzzieller Ursprung, sofern verfügbar
- Technische Abweichungen zur Anfrage, Spezifikation oder Zeichnung
- Energiebezogene Produktdaten, sofern relevant
- Artikelgewicht und Artikelmaße unverpackt
- Verpackungsgewicht und Verpackungsmaße
- Verpackungseinheit und Anzahl Artikel je Verpackungseinheit
- Palettenmenge, sofern relevant
- Art und Material der Verpackung, insbesondere Karton, Folie, Holz, Mehrweg- oder Sonderverpackung

Für jeden angebotenen Artikel sind artikelbezogene Material-Compliance-Informationen bereitzustellen. Der Lieferant hat uns auf Artekelebene über relevante Stoffe, Beschränkungen oder Ausnahmen im Zusammenhang mit den nachfolgend genannten Regularien zu informieren:

- REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006, einschließlich SVHC-Kandidatenliste, Informationspflichten gemäß Art. 33, Anhang XIV und Anhang XVII
- SCIP-Meldepflichten, sofern SVHC-Stoffe oberhalb von 0,1 % w/w in Erzeugnissen enthalten sind
- RoHS-Richtlinie 2011/65/EU einschließlich Änderungen und geltender Ausnahmen
- POP-Verordnung (EU) 2019/1021
- PFAS
- CLP-Verordnung (EG) Nr. 1272/2008 sowie Sicherheitsdatenblatt, sofern Stoffe oder Gemische geliefert werden
- Batterieverordnung (EU) 2023/1542, sofern Batterien oder Akkumulatoren enthalten oder mitgeliefert werden
- WEEE / ElektroG, sofern elektrische oder elektronische Produkte betroffen sind
- Verpackungsrechtliche Anforderungen
- Biozid-Verordnung (EU) Nr. 528/2012, sofern biozid behandelte Materialien oder Wirkstoffe enthalten sind

- Entwaldungsverordnung / EUDR, sofern relevante Rohstoffe wie Holz, Kautschuk oder daraus hergestellte Bestandteile betroffen sind
- Exportkontrollrechtliche Einstufung, insbesondere Dual-Use gemäß Verordnung (EU) 2021/821
- Konfliktmineralien / 3TG sowie weitere kritische Rohstoffe, sofern für das Produkt oder die Lieferkette relevant

Sofern relevante Stoffe enthalten sind oder gesetzliche Ausnahmen, Zulassungen oder Beschränkungen betroffen sind, sind mindestens folgende Angaben bereitzustellen:

Artikelnummer, betroffene Komponente, Stoffname, CAS-Nummer, Konzentration, relevante Ausnahme / Beschränkung, SCIP-Nummer falls erforderlich.

Neue Lieferanten werden ausschließlich über unsere Tacto-Lieferantenplattform in den Lieferantenfreigabeprozess aufgenommen. Über diese Plattform stellen wir die erforderlichen Unterlagen und Abfragen bereit, insbesondere Lieferantenselbstauskunft, Vertraulichkeitsvereinbarung / NDA, Code of Conduct sowie weitere prozess- oder artikelbezogene Informationen.

Bitte beachten Sie, dass Angebotsanfragen, die über unsere Tacto-Lieferantenplattform versendet werden, auch direkt in der Plattform beantwortet werden müssen. Dadurch stellen wir eine vollständige, nachvollziehbare und einheitliche Bearbeitung der Anfrage sicher.

Die Glen Dimplex Deutschland GmbH berücksichtigt neben Preis, Qualität und Lieferfähigkeit auch energiebezogene Eigenschaften, Material-Compliance, Nachhaltigkeitsaspekte sowie die Einhaltung sozialer, ethischer und umweltbezogener Standards bei der Lieferantenauswahl.

Des Weiteren verweisen wir auf unsere Bestellbedingungen sowie die aktuell gültigen Liefer- und Verpackungsvorschriften, welche unter folgendem Link heruntergeladen werden können:

www.glendimplex.de/b2b/fuer-gdd-lieferanten/

Mit freundlichen Grüßen
Glen Dimplex Deutschland GmbH

Dear Sir or Madam,

Glen Dimplex Deutschland GmbH is a subsidiary of the internationally operating Glen Dimplex Group, headquartered in Dublin, and is a leading manufacturer of electrical heating and cooling systems. As an innovation leader in key future markets, our aim is to develop and manufacture high-quality products, both as standard series products and as customer-specific solutions. As part of our continued focus on energy efficiency, quality, and reliability, we kindly request your quotation for the product or component described in this inquiry.

Please note that your quotation can only be processed if the following information is provided in full:

- Price, currency, and price validity
- Minimum order quantity, packaging unit, lot sizes, and quantity-based pricing
- Lead time
- Delivery terms / Incoterms
- Payment terms
- Customs tariff number / HS code
- Country of origin and preferential origin, if available
- Any technical deviations from the inquiry, specification, or drawing
- Energy-related product data, where relevant
- Net product weight and dimensions
- Packaging weight and dimensions
- Packaging unit and number of items per packaging unit
- Quantity per pallet, where applicable
- Type and material of packaging, in particular cardboard, plastic film, wood, reusable packaging, or special packaging

For each quoted item, item-specific material compliance information must be provided. The supplier is required to inform us at item level of any relevant substances, restrictions, exemptions, or other applicable requirements relating to the following regulations:

- REACH Regulation (EC) No. 1907/2006, including the SVHC Candidate List, information obligations pursuant to Article 33, Annex XIV, and Annex XVII
- SCIP notification obligations where SVHC substances above 0.1% w/w are present in articles
- RoHS Directive 2011/65/EU, including amendments and applicable exemptions
- POPs Regulation (EU) 2019/1021
- PFAS
- CLP Regulation (EC) No. 1272/2008 and Safety Data Sheets where substances or mixtures are supplied
- Battery Regulation (EU) 2023/1542 where batteries or rechargeable batteries are included or supplied
- WEEE / German Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG), where electrical or electronic products are concerned
- Packaging-related legal requirements
- Biocidal Products Regulation (EU) No. 528/2012 where biocidally treated materials or active substances are contained
- EU Deforestation Regulation / EUDR where relevant raw materials such as wood, rubber, or derived components are concerned

- Export control classification, in particular Dual-Use classification pursuant to Regulation (EU) 2021/821
- Conflict minerals / 3TG and other critical raw materials where relevant to the product or supply chain
-

Where relevant substances are present or where statutory exemptions, authorisations, or restrictions apply, at least the following information must be provided:

Item number, affected component, substance name, CAS number, concentration, applicable exemption / restriction, and SCIP number where required.

New suppliers are exclusively onboarded through our Tacto supplier platform as part of our supplier approval process. The platform is used to provide and collect the required documents and information, including in particular the supplier self-assessment questionnaire, confidentiality agreement / NDA, Code of Conduct, and other process- or item-related information.

Please note that requests for quotation sent via our Tacto supplier platform must also be answered directly within the platform. This enables us to ensure complete, traceable, and standardised processing of all inquiries.

In addition to price, quality, and delivery capability, Glen Dimplex Deutschland GmbH also considers energy-related product characteristics, material compliance, sustainability aspects, and adherence to social, ethical, and environmental standards when selecting suppliers.

Furthermore, we refer to our Terms and Conditions of Purchase as well as our currently applicable Delivery and Packaging Guidelines, which can be downloaded via the following link:

www.glendimplex.de/b2b/fuer-gdd-lieferanten/

Kind regards
Glen Dimplex Deutschland GmbH